

De la ferveur religieuse des gens du Haut-Doubs

Bernard Narbey et Guy Sichler

Les témoignages de ferveur religieuse sont nombreux dans les archives et sur le terrain : églises et chapelles, nombreuses croix des bords de chemin, fondation d'une congrégation comme celle des « Sœurs de la retraite chrétienne » du révérend père Receveur lors du retour en force de la religion après la tourmente révolutionnaire, humanisation des prisons par l'abbé Faivre au XIXe siècle, résistance farouche face à la volonté de laïciser la société au début du XXe siècle et, plus proche de nous, application des réformes prônées par le concile Vatican II.

Les témoignages de foi inébranlable les plus émouvants ont été donnés par deux religieuses, Alice Domon et Léonie Duquet, originaires d'ici et assassinées en Argentine par la junte militaire, pour avoir appliqué à la lettre le message évangélique auprès des déshérités.

Ce récit nous fait traverser les périodes douloureuses et exaltantes qu'ont connues ceux et celles ayant vécu sur ces terres de la Franche-Montagne du Haut-Doubs.

À propos des auteurs :

Bernard Narbey, ancien journaliste, a été rédacteur en chef de La terre de chez nous, un hebdomadaire d'information générale du monde agricole du Doubs à Besançon.

Guy Sichler, ancien professeur, a été formateur en histoire-géographie à l'IUFM d'Alsace.

Bernard Narbey et Guy Sichler

De la ferveur religieuse des gens du Haut-Doubs

Des manifestations de l'esprit religieux,
d'autrefois à aujourd'hui



L'Harmattan

Parution le 7 décembre 2023

176 pages - 19€

Broché - Format : 13,5 X 21,5 cm

EAN13 : 9782140345104